

Christian „der Stadtkönig“ regiert

Schützenverein Kattenvenne von 1900 feiert ein fröhliches Fest / Pokale und Ehrungen

-smt- LIENEN-KATTENVENNE. Gut genutzt, mit einem umfangreichen Programm und einer großen Feier, haben die Kattenvenner Schützen das lange Fronleichnamswochenende. Am Donnerstag, dem ersten Festtag, wurde König Wolfgang vom Ringweg samt Hofstaat am Vereinslokal Gravemeier empfangen.

Gemeinsam ging es zur Kranzniederlegung am Ehrenmal, wo Bürgermeister Dr. Martin Hellwig die Gedenkrede hielt. Den anschließenden ökumenischen Gottesdienst in der evangelischen Kirche gestalteten Pfarrerin Verena Westermann und Pastoralreferent Norbert Brockmann.

Am Festzelt an der Lindenalle wurde bei Kaffee, Kuchen und einer Tanzaufführung der Tanzschule „Ihr Team“ die traditionelle Tombola mit vielen attraktiven Preisen durchgeführt. Die passende Hintergrundmusik kam vom Spielmanszug im TV Hohne, der die Anwesenden unterhielt und für seine Beiträge mit Beifall bedacht wurde.

Die Schießwettbewerbe waren am Pfingstsonntag durchgeführt worden, jetzt lüftete Oberst Richard Kleine Niesse das bis dahin gut gehütete Geheimnis und gab die Ergebnisse des Königsschießens bekannt: Wolf-



Christian Walter-Reher ist neuer König des Schützenvereins Kattenvenne von 1900 und wählte seine Frau Tanja zur Königin. Ehrendamen sind (von links) Stefanie Laurenz, Bettina Hochschulz, Mandy Kleine Niesse und Kim Gräler. Bei den Kindern wurde Leonie Gravemeier Königin, zweiter Schütze ist Vincent Benning, dritte Schützin Chiara Reher.

gang Robben konnte seinen Titel nicht verteidigen. Christian Walter-Reher wurde zum neuen König proklamiert und wählte seine Ehefrau Tanja Reher zur Königin. Ehrendamen wurden Stefanie Laurenz, Bettina Hochschulz, Mandy Kleine Niesse und Kim Gräler. Der erste Festtag endete mit der Ehrung der Sieger der Schießwettbewerbe sowie langjähriger Mitglieder.

Am Samstagmittag traten die Schützen zum Ausholen der Königin am Vereinslokal an, wo König Christian – „der Stadtkönig“ – die angebeteten Untertanen abschnitt. Nach gemütlichem

Zusammensein bei Königin Tanja ging es nachmittags zum Kinderschützenfest mit Mal-Ecke, Hüpfburg, Torwandschießen und Kinderschminken. Der Kinderschützenkönig wurde mit der Laserschießanlage des Schützenvereins Schollbruch ermittelt. Beste Schützin und damit Jugendschützenkönigin wurde Leonie Gravemeier, zweiter Schütze ist Vincent Benning, dritte Schützin Chiara Reher.

Zum Abschluss des zweiten Festtags gab es Tanz mit Musik von Andre Hukriede, wobei zwischendurch gemeinsam das DFB-Pokalfinale verfolgt wurde.



Ehrungen

40 Jahre Mitglied: Hans Daweke, Helmut Howe, Horst Ursinus.

25 Jahre Mitglied: Elfriede Altesellmeier, Dr. Hilmar Böneke, Adele Bucziowski, Friedrich Hilge, Maria Hochschulte, Irma Konermann, Renate Lübke, Adele Möller, Willi Wolke.

Schießergebnisse

Vereinsmeister Herren: 1. Raphael Kleine Niesse; 2. Richard Kleine Niesse; 3. Ingo Kleine Niesse.

Vereinsmeister Damen: 1. Anke Spiekermann; 2. Elisabeth Ortman; 3. Sonja Kleine Niesse.

Königspokal: Horst Ortman.

Bierpokal: 1. Sonja Kleine Niesse; 2. Ingo Kleine Niesse; 3. Anke Spiekermann.

Gottfried-Rogge-Pokal: 1. Richard Kleine Niesse; 2. Ingo Kleine Niesse; 3. Anke Spiekermann.

Wanderpokal Königspokalschießen: Horst Ortman.